
藏内勇夫 氏 

「アジア獣医師会連合（FAVA）会長就任」記念祝賀会が開催されました !! 

 

 令和５年９月２日（土）、ホテル日航福岡において、当協議会の藏内勇夫会長の「ア

ジア獣医師会（FAVA）会長就任」、「世界獣医師会会長ワンヘルス特別賞受賞」並びに「FAVA

ワンヘルス福岡オフィス開所」記念の祝賀会が開催され、約４００名の皆さんにご参加

いただきました。 

 

 祝賀会の冒頭には、藏内会長を交えて、福岡県八女市黒木町出身の歴史小説家・安部

龍太郎さんと万葉挽歌と万葉文化論を研究されている國學院大學文学部の上野誠特別

専任教授との「鼎談」が行われました。 

 

  

安部龍太郎先生から、新刊「ふりさけ見れば」の贈呈 

  

 

「鼎談」では、上野教授から、「獣医師になりたい、小説になりたいと思ったきっか

けは？」から始まり、「戦国武将に喩えるならどのタイプ？」、最後は「もし地球がなく

なるとわかったら何を召しあがりたいか？」との質問で幕を閉じました。 

 

終始なごやかな雰囲気で進められ、お三方の人間性を垣間見ることのできた貴重な

「鼎談」となりました。 

 



 「鼎談」終了後、草場治雄福岡県獣医師会会長から、発起人挨拶が行われました。 

 

 

 来賓として、林芳正外務大臣からのビデオメッセージを皮切りに、服部誠太郎福岡県

知事、香原勝司福岡県議会議長、井上貴博衆議院議員、大家敏志参議院議員、ラファエ

ル・ラガンス世界獣医師会会長とマーク・シツプ国際防疫事務局元会長の皆さんが挨拶

されました。 

  

   

 

 その後、藏内会長と藏内会長夫人に花束贈呈が行われました。 

 プレゼンターとして、銀座クラブ由美オーナーの伊藤由美さん、女優の藤原紀香さん

と塚﨑惠子福岡県看護連盟会長の三人が祝宴に花を添えられました。 

  



 最後に、藏内会長から出席された皆様に対して「謝辞」が述べられました。 

 

 

【藏内会長：謝辞】 

昨年の秋に、福岡でアジア獣医師会大会を開催しました。アジア獣医師会連合（FAVA）

の会長になることができました。これは今日お集まりいただいている企業の方々、団体

の方々にご支援をいただいたらでございます。心からこの場を借りて御礼を申し上げま

す。 

８月１日に、服部知事のおかげでアクロス福岡に FAVA のワンヘルスに特化した「ワ

ンヘルス福岡オフィス」を開所することができました。今日は、多くの友人が駆けつけ

てくれました。私はこのネットワークを使ってこのワンヘルスへのアジアは元より世界

に広めていきたいと思っています。 

振り返ってみると、大学を出まして麻生太郎先生のお母様から、九州で動物愛護運動

をやりなさいと言われました。日本獣医師会の会長になって横倉会長と東京で飲みなが

ら、「福岡の輩がこんな日本を代表する立場につくことはないね。なんかやろうよ。じ

ゃ、ワンヘルスやりましょう。」ということでスタートしました。 

「ワンヘルスといえば福岡」、連想していただけるように今後、知事、議会と一緒に

なって頑張っていきたいと思います。 

（一部抜粋） 
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